
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/02/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno ventidue del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 31/01/2023 prot.n. 

REGINT/2023/7 e successiva integrazione urgente del 20.02.2023 prot.n. 

REGINT/2023/12, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis 

il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

 

Procedutosi alle ore 10,16 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nell’ambito delle comunicazioni fa presente che il giorno 

prima si è svolta la manifestazione del Carnevale con partenza da piazza San Paolo, si 

complimenta con tutti coloro che hanno collaborato alla sua realizzazione, con i 

Consiglieri, con le Associazioni, tra cui la ComPa, esprime compiacimento per la 

massiccia partecipazione, almeno 2.000 erano i partecipanti che si sono divertiti, 

facendo concorrenza ad altre manifestazioni di carnevale. 

I Consiglieri assenti sono stati ben rappresentati dai presenti, evidenzia il contributo 

dato dal Cons. Stabile, che è stato molto presente. 

Esprime plauso a tutti i ragazzi, in particolare a quelli dell’Ascione che, con i loro 

balletti, hanno dato un valido contributo alla manifestazione, sottolinea che il 

coinvolgimento delle scuole medie è stato importante. 

 

Il Cons. Altadonna si complimenta con la Circoscrizione che ha portato avanti sei 

eventi, ciò è stato importante per superare il periodo della pandemia. 

Fa presente che i ragazzi sono finalmente scesi in piazza, ogni carnevale si è 

contraddistinto per un tema specifico, con il quale ognuno ha espresso il suo 

messaggio. Riferisce di aver visto su Tele One intervista dell’onorevole Figuccia sul 

carnevale a Borgo Nuovo. 

Si augura che anche per i prossimi eventi, come la prossima Pasqua, si possano 

mantenere le relazioni create in questa circostanza, e che con la stessa sinergia si 

possano mettere su altre manifestazioni. Ritiene che alla luce della presente 

esperienza, con la quale la V Circoscrizione ha dimostrato la capacità di realizzare il 

carnevale, il prossimo dicembre si possano chiamare gli stessi partners per realizzare 

il futuro carnevale e anche i successivi eventi. 

Infine, chiede se vi sono notizie riguardo gli impianti di riscaldamento nelle scuole, 

ricorda che l’Assessorato scuola ha dato i soldi agli istituti scolastici, un freddo 

bonifico che le scuole continuano a non usare perchè non sono in grado di appaltare 



esternamente i lavori di riscaldamento e ritengono che debba essere il Comune a 

eseguire i lavori. 

Chiede, ancora, notizie su via Centuripe n.32 dove i rami degli alberi oscurano i pali 

della luce. 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che, per quanto concerne gli impianti di 

riscaldamento nelle scuole, è necessario prepararsi per il prossimo anno. 

 

Il Cons. Altadonna puntualizza che è stata data delega ad un Assessore. 

 

Il Presidente Lo Sardo sostiene che l’argomento riguardante il riscaldamento nelle 

scuole sarà ripreso in maniera ferma e decisa. 

Riguardo il carnevale prossimo, già nei mesi di novembre/dicembre si organizzerà la 

manifestazione, vista la riuscita del carnevale di quest’anno che, comunque, può 

essere migliorata. Si coinvolgeranno i cittadini, i commercianti, le istituzioni 

scolastiche, ecc., sarà ampliata la partecipazione per dare a tutti la possibilità di 

esserci e di festeggiare. 

 

Il Cons. Altadonna suggerisce per il prossimo anno di svolgere la manifestazione del 

carnevale nel quartiere Uditore. 

 

Il  Presidente Lo Sardo sostiene che a turno saranno coinvolti tutti i quartieri della V 

Circoscrizione. Puntualizza che è necessario fare opera di convincimento con coloro 

che non aderiscono, come ad esempio certi dirigenti scolastici. 

 

Si dà atto che alle ore 10,29 il Cons. Stabile esce dall’aula. 

Si dà atto che alle ore 10,32 il Cons. Stabile rientra in aula. 

 

Il Cons. Stabile riferisce di aver parlato con qualche insegnante che ha evidenziato la 

grande responsabilità di cui sarebbero stati gravati, dal momento che molti dei 

genitori non hanno potuto partecipare. 

 

Scaturisce dibattito. 

 

Si dà atto che alle ore 10,34 il Cons. Figuccia esce dall’aula. 

 

Il Cons. Altadonna riferisce che alla Noce alcune classi non hanno potuto 

partecipare perché gli insegnanti avevano paura delle macchine, ecc…. 

Invita a fare un briefing per valutare le criticità prima di riconvocare i partners. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che vi è un lavoro particolare alle spalle della 

realizzazione di una manifestazione del carnevale. Sono tante le proposte, quali ad es. 

la premiazione della migliore mascherina, o migliore scuola. 

 

Il Cons. Altadonna afferma che la competizione mette il carnevale in un’ottica 

diversa. 

 



Il Presidente Lo Sardo risponde che non deve mancare lo spirito di emulazione. 

 

Il Cons. Altadonna propone di dare una targa ad ogni Ente o Associazione che 

partecipa.  

 

Con l’assenso del Consiglio, il Presidente Lo Sardo nomina, quali scrutatori i 

Conss. Di Prima, D’Agostino e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del punto posto all’integrazione urgente 

Prot. REGINT/12 del 20.02.2023, avente ad oggetto: Parere - Proposta di 

deliberazione di C.C. di modifica dell'art.9 e nuova istituzione art. 14 bis del 

"Regolamento recante modalità e criteri per l'Assistenza Specialistica agli 

alunni disabili" -  PROCON n.58/2023 del 17.02.2023. 

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, viene approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Si procede alla lettura della Proposta di Deliberazione di che trattasi.  

 

Si dà atto che alle ore 10,44 i Conss. Stabile e Grasso escono dall’aula. 

 

Il Cons. Altadonna ritiene che sarebbe opportuno leggere la delibera approvata dal 

Consiglio nel 2022  sullo stesso argomento,  prima di esprimere parere 

 

Si dà atto che alle ore 10,46 i Conss. Lucido e D’Agostino escono dall’aula. 

 

 

Terminata la lettura, il Presidente Lo Sardo da una verifica visiva si accorge che 

sono presenti in aula, oltre lui, solo i Conss. Altadonna e Di Prima, per cui si ritrova 

costretto a chiudere la seduta alle ore 10,55  

 

 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo  

D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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